

COMUNICADO DE PRENSA

En sitio web del TSE

Costarricenses ya pueden revisar listado actualizado de autoridades electas

San José, 9 de mayo del 2018. Los nombres de las nuevas autoridades que recientemente asumieron sus funciones ya pueden ser consultados en la página web del Tribunal Supremo de Elecciones (TSE).

La información está disponible en formato Excel y PDF y se encuentra albergada en la sección [**“Nuestros Gobernantes”**](#) .

En esta sección, las personas tienen la posibilidad de consultar quiénes son las actuales autoridades electas, incluyendo a las autoridades municipales elegidas en 2016.

Además, se puede acceder a las resoluciones de declaratorias de elección, cancelación de credenciales y designación de las sustituciones respectivas y a una base de datos histórica que contiene la información de procesos electorales anteriores.

Como parte de los esfuerzos que realiza la institución para que los usuarios cuenten con información de primera mano, en la sección **Resoluciones Relevantes**, del módulo Jurisprudencia Electoral, se encuentran disponibles las [declaratorias de elección](#) efectuadas por el Tribunal desde el 2002 a la fecha. La información correspondiente a años anteriores, puede ser solicitada en la Oficina de Información de Jurisprudencia Electoral y Normativa del TSE.